

Pilgerweg des Vertrauens II - Mittwoch, der 29. April

Bis zum Donnerstag möchte ich gern mit euch und vier weiteren Morgenimpulsen weiterpilgern.

„Dieser Weg ist hart und wundervoll. Er ist eine Herausforderung und eine Einladung. Er macht dich kaputt und leer. Restlos. Und er baut dich wieder auf. Gründlich. Er nimmt dir alle Kraft und gibt sie dir dreifach zurück. (....) Dieser Weg ist nur eine von unendlichen Möglichkeiten. Der Camino ist nicht einer, sondern tausend Wege, aber jedem stellt er nur eine Frage: Wer bist du?“ (Hape Kerkeling)

Die Jakobsmuschel ist auch Symbol für den äußeren Weg und Wegweiser, lädt uns aber auch dazu ein, über unser inneres Unterwegssein nachzudenken. Wie keine Muschel einer anderen gleicht, so ist auch jeder Mensch ein Original. Die derzeitige Lage konfrontiert uns vielleicht mehr als sonst mit uns selbst, unseren Gefühlen, Ängsten, Sorgen, Nöten, Sehnsüchten. Wie würdest Du die Frage: „Wer bist du?“ heute für dich beantworten?

Wir beten mit Worten von Andreas Knapp: Jesus, du Weggefährte deiner Jünger – geh mit uns, Jesus, du verborgener Weggefährte – geh mit uns, Du bleibst bei uns – sei du unser Trost, Du brichst immer wieder mit uns auf – sei du unser Trost, Du öffnest uns die Augen über den roten Faden unseres Lebens – sei du unser Trost, du Weg durch den Tag - sei du unsre Freude, du Ziel, das unserem Weg einen Sinn gibt. Amen.

Ich wünsche Euch einen guten Tag. Katja Reichel

